
　大子清流高校は生徒数が少な
い分、一人一人が先生から手厚
いサポートを受けることができ
ます。進路に対する相談や何か
分からないことがあっても、先
生方が親身になって相談に乗っ

てくれます。私は、高校の 3年間で数々の行事に参
加したり部活で貴重な体験をさせてもらったことに
よって、自分の協調性を養い成長することができま
した。皆さんが充実した高校生活を送れることを願っ
ています。

（総合学科　自然科学系列　出身）

　私は現在、前橋工科大学で小
さい頃からの夢だった建築や環
境について学ぶことができてい
ます。今の私があるのは大子清
流高校の先生方の手厚いご指導

のおかげです。大子清流高校は生徒数が少ないため
勉強や部活動など様々な場面で、一人ひとりにあっ
た指導や援助をしてくれます。そのおかげで私は 3
年間で大きく成長することができました。皆さんも、
個を大切にする大子清流高校に進学して自分の成長
を楽しみませんか？

（総合学科　自然科学系列　出身）

　私は高校入学後から就職を考
えていたため、２年次からは、
人文科学系列基礎教養型を選択
しました。基礎教養型では、授
業の中で多くの資格を取得する
機会があり、資格の取得のため
学習に励みました。また、部活

動や野外活動にも積極的に取り組みました。大子清流
高校では希望進路にそった学習を学ぶことが出来る学
校です。学校生活で様々なことに挑戦していき、充実
した高校生活を送ってください。

（総合学科　人文科学系列　出身）

　私は入学当時から大学進学を
希望していたので、進学のため
の指導がされているのか最初は
少し心配していました。しかし
大子清流高校の先生方は私達の
進路と真剣に向き合ってくださ

り、そのための指導も充実していました。
　一年生の時から進路を考え始め、そのための系列選
択や科目選択が始まり、大学受験をする場合は課外授
業、面接練習、過去問の添削など進路に応じて先生方
には熱心に付き合って頂きました。重要な事は「気軽
に相談できる環境を作る事」と「最終的には自分で決
断する事」だと思います。それらが両方叶えられる環
境が大子清流高校にあったから、私は楽しい学校生活
を送る事ができたのかなと感じています。
　皆さんの高校生活が少しでも充実したものになるよ
うに願っています。
　　　　　　　　　（総合学科　自然科学系列　出身）

　私は、茨城県職員として働いて
います。高校１年生の時から、公
務員模試や課外活動に積極的に
参加しました。大子清流高校は、
課外活動等を通して、自分の選択
していない授業の内容も学ぶこ

とができます。自分の夢に向かって様々な活動を行
うことができ、またそれをたくさんの先生方がサポー
トしてくれます。皆さんもぜひ様々な活動に取り組
んで有意義な学校生活を送ってください。

（総合学科　人文科学系列　出身）

　私は宮の郷木材事業協同組合
という会社で働いています。大
子清流高校では林業を学ぶコー
スを選択し、なかでも木材加工
の授業に強い興味を持ちました。

木材加工に携わりたいと思い、先輩の誘いもあって
この職場を選びました。就職試験のため、多くの先
生と面接練習を重ね、無事に内定をいただくことが
出来ました。皆さんも自分の進路実現のため、大子
清流高校で高校生活を送ってみませんか？

（農林科学科　森林科学コース　出身）
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